

MES DE JUNIO: CUANDO EL TRABAJO FLORECE Y EL PROGRESO SE SIENTE.

Director Distrital Fernando Rodríguez Representa a Jaibón, Mao y a la República Dominicana en Evento Internacional de Medio Ambiente



Fecha: 6 de junio de 2025

La Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao se enorgullece en informar que su director, Fernando Rodríguez, representó con honor a nuestro distrito y a la República Dominicana en la celebración de FUNEMA INTERNACIONAL, realizada en Santa Marta, Colombia, en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente. Este importante encuentro reunió delegaciones de 17 países comprometidos con la protección del medio ambiente, la biodiversidad y el desarrollo sostenible. Durante el evento, el director Fernando Rodríguez recibió un reconocimiento especial de la Alcaldía de Maicao, La Guajira, como ejemplo de gobernanza local enfocada en la conservación de la biodiversidad y los recursos hídricos, una distinción que reafirma el trabajo serio y responsable que se viene realizando desde la gestión 2024-2028 en favor del bienestar de nuestra gente y el cuidado de nuestro entorno.



En este escenario internacional también se sostuvo un encuentro con la ministra de Medio Ambiente de Colombia, Lena Estrada Añokazí, con quien se abordaron temas clave como los desafíos compartidos en materia ambiental, la construcción de una cultura de paz y la necesidad de fortalecer la cooperación entre naciones hermanas. El director Fernando Rodríguez agradeció a Maribel Estevez, vicepresidenta de FUNEMA INTERNACIONAL, por su invitación y apoyo constante a esta causa global. "Doy gracias a Dios por permitirme vivir esta valiosa experiencia y representar con orgullo a nuestro distrito. Este reconocimiento nos inspira a seguir avanzando con compromiso por nuestra comunidad y por un planeta más sano y justo para todos," expresó. ¡Seguimos construyendo el progreso, con responsabilidad ambiental y visión global!

Junta Distrital de Jaibón Participa en Taller "Transparencia en los Territorios" en Mao



Fecha: 13 de junio de 2025

La Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao, comprometida con la transparencia y la buena gestión pública, participó el día de ayer en el Taller "Transparencia en los Territorios", celebrado en el salón de sesiones Juan de Jesús Reyes Aranda del Ayuntamiento de Mao. Esta importante jornada tuvo como propósito fortalecer los principios de ética, rendición de cuentas y gobierno abierto en los territorios municipales.

La delegación de la Junta Distrital estuvo encabezada por el director Fernando Rodríguez, acompañado por la encargada de Recursos Humanos, licenciada María Estrella, y el encargado del SISMAP Municipal, licenciado Hipólito Minaya. Su presencia reafirma el compromiso de la administración local con la mejora continua y la transparencia institucional.

El taller fue coordinado por la Liga Municipal Dominicana y la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), y contó con un equipo técnico de alto nivel, integrado por:

- Elizabeth Díaz, directora de Transparencia y Gobierno Abierto
- Francisco de la Rosa, encargado del Sistema de Acceso a la Información Pública (SAIP)
- Karolin Reyes, asesora de Asuntos Municipales
- Patricia Polanco, coordinadora de Gestión Pública Transparente
- José Reinoso, encargado de Datos Abiertos
- Lenadra Cabral, coordinadora de la zona Cibao Noroeste de la Liga Municipal Dominicana

La participación en este tipo de espacios formativos fortalece la capacidad de gestión institucional, contribuye a elevar los estándares de calidad en el servicio público y fomenta una cultura de integridad en la administración municipal.



El director **Fernando Rodríguez** expresó su satisfacción por formar parte de esta iniciativa: **"Estamos comprometidos con la transparencia como principio fundamental de nuestra gestión. Este tipo de capacitaciones nos orienta y nos impulsa a seguir trabajando de manera ética, abierta y de cara al pueblo. ¡Juntos lo vamos a lograr!"**

Director Distrital Fernando Rodríguez Recibe Reconocimiento en Acto de Cierre Escolar de la Escuela John F. Kennedy



Fecha: 17 de junio de 2025

La Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao celebra con alegría y orgullo la participación de su director, Fernando Rodríguez, en el emotivo acto de cierre pedagógico del año escolar en la Escuela John F. Kennedy, donde recibió un reconocimiento especial por su constante apoyo a la comunidad educativa del centro.

Durante la actividad, el director distrital fue honrado con un gesto que valoró profundamente, al ser reconocido como aliado incondicional de la escuela, destacando su presencia permanente, respaldo desinteresado y compromiso con la educación y el bienestar estudiantil. Este reconocimiento reafirma el vínculo entre la gestión municipal y el desarrollo educativo del distrito.

En su intervención, Fernando Rodríguez felicitó con entusiasmo a todos los estudiantes por su esfuerzo y dedicación durante el año escolar, y de manera especial a aquellos que alcanzaron la máxima excelencia académica, quienes recibirán un bono para la compra de útiles escolares como incentivo a su constancia y rendimiento.



El acto contó con la destacada organización del director del centro educativo, Ing. Stalin Guerrero, a quien el director Rodríguez agradeció sinceramente por su invitación y por su compromiso con una educación pública de calidad para nuestro distrito.

"Seguimos firmes, caminando de la mano de Dios y apostando a una educación que transforma vidas", expresó el director Fernando Rodríguez, reafirmando su visión de seguir acompañando el crecimiento integral de la niñez y la juventud en Jaibón, Mao.

Gestión 2024-2028. Juntos lo vamos a lograr.

Junta Distrital de Jaibón Llega a Acuerdo Provisional para la Circulación de Mototaxis "Margaritas" en Mao



Fecha: 7 de junio de 2025

La Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao, dirigida por el señor Fernando Rodríguez, informa a la ciudadanía que en el día de ayer se sostuvo una reunión importante con el alcalde del municipio de Mao, Lic. Yohendy Jiménez, para tratar la situación generada por la retención de varias mototaxis conocidas como "Margaritas", debido a una ordenanza municipal que impedía su circulación hacia dicha demarcación.

Durante el encuentro, se llegó a un acuerdo provisional que permite nuevamente la circulación de las "Margaritas" del distrito hacia el municipio de Mao, en lo que se concluye el proceso formal establecido por ambas instituciones. Esta medida busca garantizar el servicio a los ciudadanos, respetando los marcos legales y de organización.

En la reunión también estuvieron presentes los dueños de las bases de mototaxis de Mao, quienes expresaron su conformidad con la decisión, reconociendo la importancia del servicio que brindan las "Margaritas" a los residentes de ambos territorios.

Uno de los puntos centrales establecidos fue que todas las unidades deberán estar registradas oficialmente por el Ayuntamiento del Distrito Municipal de Jaibón, con el objetivo de mantener un control adecuado, orden en el servicio y mayor seguridad para los pasajeros.

El director Fernando Rodríguez agradeció al alcalde Yohendy Jiménez por su trato respetuoso y su apertura al diálogo, así como a los vocales Francis Pérez y Edward Liranzo, quienes acompañaron y respaldaron este proceso.

¡Seguimos construyendo soluciones a través del consenso y el trabajo conjunto!

Autoridades y Comunidad de Jaibón, Mao se Reúnen para Fortalecer Orden, Seguridad y Convivencia



Fecha: 13 de junio de 2025

La Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao, bajo la dirección del señor Fernando Rodríguez, realizó en el día de ayer una importante reunión informativa con la participación activa de las juntas de vecinos, grupos comunitarios, iglesias, la Policía Nacional y Municipal, el Cuerpo de Bomberos, así como la vicealcaldesa Yuderka Almonte, el presidente de la Sala Capitular Edward Liranzo, y el vocal Francis Pérez. Durante el encuentro se socializaron resoluciones y mandamientos previamente emitidos, todos sustentados en las leyes vigentes, con el objetivo de garantizar el orden, la seguridad ciudadana y el bienestar colectivo en todo el distrito. Esta jornada permitió reforzar los lazos de colaboración entre las autoridades y los sectores comunitarios.

Entre los puntos tratados, destacaron:

1. **Prohibición de levantar motocicletas en las calles, delegando a la Policía Nacional y Municipal la facultad de actuar en cada caso y remitir los incidentes a la DIGESETT.**
2. **Control de personas que lleguen a residir o alquilar en el distrito, quienes deberán ser depuradas y presentar una carta de recomendación emitida por una iglesia y la junta de vecinos local.**
3. **Sanciones a quienes alteren el orden en el parque distrital, conforme a lo establecido en la ordenanza municipal vigente.**

Además, se entregaron copias físicas de otras ordenanzas emitidas por la Junta Distrital, abordando diversos temas clave para el desarrollo, la seguridad y la organización de la comunidad.

Durante la jornada, los presidentes de juntas de vecinos y demás asistentes reiteraron su respaldo a la gestión municipal, agradeciendo la apertura al diálogo, el compromiso con el bienestar común y las acciones ejecutadas para fortalecer el orden social.

El director Fernando Rodríguez expresó: **"Gracias a Dios por permitirmos seguir trabajando de la mano con nuestra gente. Esta reunión reafirma nuestro compromiso con una gestión participativa, firme y enfocada en el progreso de Jaibón, Mao. ¡Juntos lo vamos a lograr!"**

Reunión Comunitaria en Gurabo Fortalece el Compromiso con la Participación y el Desarrollo Local



Fecha: 17 de junio de 2025

La **Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao**, representada por su director **Fernando Rodríguez**, participó en una importante reunión comunitaria realizada en la comunidad de Gurabo, organizada por la Junta de Vecinos "Mamá Tibares" y el Grupo Comunitario **GRUCODI**, con la participación de otros grupos organizados y representantes de la sociedad civil.

Durante el encuentro, realizado en horas de la tarde, se abordaron diversas inquietudes planteadas por los municipios, relacionadas con las necesidades actuales de la comunidad, los trabajos que se encuentran en ejecución y aquellas intervenciones aún pendientes. Fue un espacio de diálogo directo, donde la voz de los ciudadanos fue escuchada con atención y respeto.



El director distrital **Fernando Rodríguez** estuvo acompañado por el vocal **Francis Pérez**, así como por representantes de la Policía Nacional, la Policía Municipal, el Cuerpo de Bomberos y el alcalde de la comunidad de Gurabo. La presencia de estas autoridades demostró el compromiso institucional con la colaboración intersectorial y la búsqueda de soluciones conjuntas.

"El interés y la participación activa de todos los sectores en esta reunión es una muestra clara de que queremos avanzar unidos. Creo firmemente en estos espacios de diálogo como herramientas clave para fortalecer la gestión pública y seguir trabajando por el bienestar de nuestro distrito", expresó el director **Fernando Rodríguez**.

Desde la gestión 2024-2028, seguimos impulsando la cercanía con la gente como eje central de nuestra labor. Juntos lo vamos a lograr.

Concluyen Trabajos de Asfaltado en Calles del Barrio Los Parceleros en Jaibón, Mao



Fecha: 29 de junio de 2025

La **Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao** celebra con entusiasmo la conclusión de los trabajos de asfaltado en dos importantes calles del sector Barrio Los Parceleros: la calle Andrés Mota y la calle donde residen Gela y El Yeah. Esta esperada obra marca un paso significativo hacia el desarrollo y la dignificación de una comunidad que por años mantuvo viva la esperanza de ver sus vías transformadas. Este logro ha sido posible gracias al respaldo y coordinación entre distintas autoridades, a quienes extendemos nuestro más profundo agradecimiento. Reconocemos el apoyo decidido del señor presidente **Luis Abinader**, del Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones (**MOPC**), **Eduardo Estrella**, de la gobernadora provincial Marta Callado, y del director de la Junta Distrital, Fernando Rodríguez, por canalizar y hacer realidad esta importante mejora para nuestro distrito.



Estas calles, ahora completamente asfaltadas, no solo representan un beneficio en términos de movilidad y seguridad vial, sino que también reflejan el compromiso con el bienestar y el progreso de las familias de Los Parceleros.

La verdadera transformación se mide por los avances que se están construyendo día a día. Seguimos firmes en nuestra misión de servir, crecer y avanzar.

Gestión 2024-2028. ¡Juntos lo logharemos!

Gratitud a Madres y Padres en su Día Mundial



Fecha: 1 de junio de 2025

La **Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao**, bajo la dirección del señor Fernando Rodríguez, se une a la conmemoración del Día Mundial de las Madres y los Padres, reconociendo el valor, el amor y la dedicación de quienes tienen la noble misión de guiar y formar con responsabilidad a las futuras generaciones.

Esta fecha, proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas, nos invita a reflexionar sobre el rol fundamental que desempeñan madres y padres en el desarrollo emocional, educativo y social de sus hijos. Son el primer ejemplo de liderazgo, esfuerzo y entrega que marcan el camino de nuestra niñez y juventud.

Desde nuestra gestión, expresamos nuestro más profundo respeto y admiración a cada madre y padre de nuestro distrito, quienes, con sacrificio y ternura, sostienen los valores que construyen hogares sólidos y comunidades fuertes.

El director distrital Fernando Rodríguez expresó:

"Hoy celebramos a quienes con amor incondicional forman el corazón de cada familia. Gracias por su esfuerzo diario, por su esperanza en el presente y el futuro de nuestro pueblo." ¡Feliz Día Mundial de las Madres y los Padres! Juntos lo vamos a lograr.

Reconocemos con Gratitud a Madres y Padres en su Día Mundial



5 de junio - Día Mundial del Medio Ambiente

Desde la **Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao**, reafirmamos nuestro compromiso con el cuidado de la naturaleza, la protección de nuestros recursos y la educación ambiental. Cuidar el medio ambiente es cuidar la vida.

¡Actuar hoy es asegurar el mañana!

Fernando Rodríguez
Director Distrital
Gestión 2024-2028

4 de junio - Día Internacional de los Niños Víctimas Inocentes de Agresión



La Junta Distrital de Jaibón Pueblo Nuevo Mao, encabezada por su director Fernando Rodríguez, se une al reconocimiento del Día Internacional de los Niños Víctimas Inocentes de Agresión, una fecha que nos recuerda la dura realidad que enfrentan miles de niños y niñas en el mundo que sufren las consecuencias de conflictos, violencia, maltrato y abandono.

Esta conmemoración, establecida por las Naciones Unidas, reafirma el compromiso global de proteger los derechos de la niñez y denunciar cualquier forma de agresión que atente contra su integridad física, emocional o psicológica. Como gobierno local, reafirmamos nuestra posición firme de promover entornos seguros, protectores y afectivos para todos los niños y niñas de nuestro distrito.

Desde nuestra gestión, hacemos llamado a la conciencia colectiva para cuidar y educar con amor, para construir comunidades libres de violencia, y para alzar la voz en favor de quienes no pueden defenderse por sí solos. La niñez es el presente que construye el futuro.

El director Fernando Rodríguez expresó:

"Hoy es un día para reflexionar y actuar. Nos comprometemos a seguir trabajando por un Jaibón donde cada niño y niña pueda crecer con dignidad, protección y esperanza." ¡Ni una agresión más! ¡Juntos lo vamos a lograr!